

Conversatorio e izamiento de bandera marcan el cierre del mes del Orgullo en La Araucanía

Cada 28 de junio, se celebra el Día Internacional del Orgullo LGBTQI+ (LGBTIQANB+), una fecha que conmemora los disturbios de Stonewall en 1969, cuando un grupo de personas LGBTQI+ se rebeló contra la violencia policial en Nueva York. Ese acto de resistencia marcó el inicio de un movimiento global por los derechos de la diversidad sexual y de género.

En La Araucanía, la secretaria General de Gobierno junto a la Oficina de la Diversidad y Disidencias Sexo – Genéricas de la Municipalidad de Temuco, no han querido estar ausentes de dicha celebración y se complementaron para cerrar el Mes del Orgullo con una serie de actividades.

Entre las acciones programadas destaca: El 27 de junio entre las 10:00 y 12:30 horas se realizará en el auditorio Ulises Valderrama del edificio del Gobierno Regional, el conversatorio “Voces y Memorias de Nuestra Existencia”. Mientras que a las 12:30 horas, se efectuará el izamiento de la bandera del Orgullo en el frontis del mismo recinto gubernamental. En paralelo, organizaciones

sociales han convocado para el 28 de junio, a las 14 horas, una marcha que tendrá su punto de inicio en la plaza Emilia Bau de Temuco (Prieto Norte esquina Pedro de Valdivia).

Respecto a lo anterior, la seremi de Gobierno, Verónica López-Videla, dijo que las actividades programadas a nivel regional en el marco del Orgullo LGBTQI+ buscan seguir avanzando como sociedad y visibilizar la diversidad y promover la igualdad de derechos en todos los ámbitos. “Como Gobierno hemos dado señales concretas sobre como tenemos que respetarnos entre todos, como tenemos que convivir y hoy día la comunidad LGBTQI+ tiene exactamente los mismos derechos y somos todos seres humanos que tenemos los mismos derechos”.

López-Videla, agregó que “como Ministerio de Gobierno, desde el año pasado también estamos llevando adelante una campaña denominada “En

lugar de violencia, respeto”, y esto porque hay encuestas y estadísticas donde lamentablemente en los últimos años es donde más han surgido hechos de violencia principalmente con discursos homofóbicos y en el último año contra la comunidad trans y la transfobia también se ha tomado



muchos espacios y eso es lo que tenemos que frenar con respeto, con amor y con tolerancia”, puntualizó.

Bandera del Orgullo

Por su parte, Sebastián Garrido Riquelme, coordinador de la Oficina de la Diversidad y Disidencias Sexo – Genéricas de la Municipalidad de Temuco, invitó a la ciudadanía

a ser parte de las actividades programadas y dijo: “Izar la bandera para nosotros es visibilizar toda la lucha histórica que hemos tenido como personas de las diversidades, es también reconocer la lucha de personas de generaciones anteriores y también poder erradicar lo que es la discriminación y violencia que vivimos día a día hasta el día de hoy”, expresó.

En tanto, la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Sol Kaechele, dijo que “a través del Gobierno hemos impulsado distintas medidas para abordar y una de ellas es el protocolo de actuación y abordaje hacia las disidencias sexo genéricas en caso

de algún tipo de violencia, protocolo que se lanza el año 2022 y desde ahí en adelante lo que nos permite es que las instituciones puedan capacitarse y puedan brindar una mejor atención desde cuando se recibe la denuncia hasta también los abordajes con pertinencia y por eso es tan importante la actividad que vamos a hacer

este viernes respecto del izamiento de la bandera, porque nos permite también decir que aquí en la región de La Araucanía nos comprometemos con los derechos humanos, de la comunidad LGBTQI+, de las disidencias sexo genéricas, estamos haciendo una señal como gobierno, trabajando con la Municipalidad de Temuco y también con las organizaciones de la sociedad civil, para decir y para reforzar este compromiso en la defensa de los derechos humanos”, expresó.

Finalmente, cabe precisar que el Ministerio Secretaría General de Gobierno a través de su Observatorio de Participación Ciudadana y No Discriminación y el colectivo LGBTQI+ han realizado esfuerzos conjuntos para promover la inclusión, el respeto y la no discriminación, a través de campañas, mesas de trabajo, capacitaciones y otras iniciativas que buscan generar espacios seguros y proteger los derechos de todas las personas, independientemente de su orientación sexual o identidad de género.